

Convocatoria - Selección 2021

Proyecto de Extensión sobre Estudios de Comunicación, Cultura y Género - ECCyGE

Los estudios sobre comunicación y género enmarcados en la cultura contemporánea han experimentado un acrecentamiento importante en los últimos años con su consecuente institucionalización. En este sentido, desde ECCyGE tomamos como objeto de análisis la lógica que asume la comunicación social atendiendo a la producción de mensajes significativos en torno del género, las sexualidades, las disidencias y las diversidades culturales. La comunicación puede ser pensada -entre otras varias acepciones y prácticas- como la producción, el intercambio y el consumo de mercancías, signos que toman corporalidad privilegiada en los mensajes que emiten los medios masivos de comunicación en la variedad de soportes con que se presentan (Rossi-Landi: 1994) en las sociedades contemporáneas -aunque sin agotarse allí-; se “presentan” naturalizados aunque conllevan significados, valores e ideología en torno del binarismo heterosexual dominante. Para ECCyGE, el género es un principio que organiza la comunicación social, tanto en su dimensión de lenguaje hablado como de lenguaje icónico y mediático, que está presente, además, en todos los procesos de significación y de simbolización. Es innegable el papel estratégico que la comunicación y la cultura tienen tanto en la construcción de la identidad de género como así también en el sostenimiento de la violencia simbólica (o a la inversa, su capacidad para desmontarla). Por eso nuestro interés radica en analizar las agendas públicas, mediáticas y políticas de la región. Convocamos a quienes estén interesadas/os en las temáticas mencionadas a la inscripción para una **BECA DE FORMACIÓN**.

Funciones a desempeñar:

- Participación en el área de comunicación del ECCyGE.
- Gestión de redes y difusión de la totalidad de las actividades del grupo.
- Participación en reuniones de trabajo y de capacitación convocadas por el ECCyGE.
- Colaboración en la planificación de trabajo del espacio.
- Seguimiento mediático de noticias vinculadas a problemáticas de género y diversidades de medios de comunicación locales y regionales.
- Producción de informes de lo actuado.

Perfiles de los/as aspirantes:

Estudiante regular activa/o de la Licenciatura en Comunicación Social (preferentemente) o de la Licenciatura en Antropología Social de la Facultad de Ciencias Sociales, con un 60% de la carrera aprobada. Al momento de asumir las funciones, el/la estudiante no deberá superar los 7 (siete) años en carácter de alumna/o regular.

Observaciones: Se valorará especialmente la participación en seminarios y cursos de capacitación vinculados a perspectiva de género, sexualidades y feminismos.

Modalidad de inscripción: Presentar carta de intención con los motivos que lo/la impulsa para conformar el espacio como becaria/o; además, presentar un CV haciendo especial hincapié en experiencias de trabajo o intervención (en espacios formales e informales) y formación vinculada al área temática y presentar certificado analítico.

Lugar y fecha de inscripción: Por correo electrónico de la Secretaría de Extensión, Bienestar y Transferencia a secexten@soc.unicen.edu.ar desde el 31 de mayo al 18 de junio de 2021.

Modalidad de evaluación: Evaluación de antecedentes y entrevista (en caso de ser necesario).

Tipo y Tiempo de designación: Beca de una duración de diez (10) meses con posibilidades de renovación por igual período.